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В работе рассматривается проблема дискурсивной обусловленности экспликации авторизаци-

онных показателей в научном дискурсе на материале текстов жанра научной статьи. Предпринята 

попытка преодоления интуитивного характера интерпретации мотивов экспликации и импликации 

авторизации высказывания путем выявления устойчивых регулярно воспроизводимых речевых 

структур, сопровождающих ряд познавательных действий и обслуживающих сопутствующие им кон-

текстуальные эффекты. Отмечается связь экспликации авторизации с прагматическим потенциалом 

высказывания, описывается дискурсивная обусловленность смены авторизационного ключа. 
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The problem of discourse determination of evidential markers explication in scientific discourse on 

the data of the scientific article is considered in the paper. An attempt is made to overcome intuitive nature of 

reasons to explicate or implicate the evidential markers in an utterance by means of revealing stable replica-

ble statements, accompanying a number of cognitive actions and serving contextual effects associated with 

them. A relationship of evidentiality markers explication with a pragmatic potential of a statement is identi-

fied; discourse determination of evidential key change is described.  
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